

Zoológico La Aurora, abierto con protocolos de Salud

Escrito por Redaccion

Domingo, 29 de Agosto de 2021 05:55 - Actualizado Domingo, 29 de Agosto de 2021 06:17



El Zoológico La Aurora, ubicado en la zona 13 de la ciudad capital de Guatemala, mantiene sus puertas abiertas al público, siguiendo los protocolos de salud establecidos para estos establecimientos.

El costo de las entradas al Zoológico La Aurora son: 35 Quetzales para adultos, menores de edad pagan 16 Quetzales, 30 Quetzales para parqueo de vehículos, las personas de la tercera edad entran gratis, aplica también a niños de 0 a 2 años.

Es obligatorio el uso de mascarilla mientras se realiza en recorrido en estas instalaciones como lo estableció el Ministerio de Salud.

Es de señalar que las instalaciones están bien conservadas y dos áreas que se están remodelando para las mejoras de los visitantes, así como de los animales que están resguardados en el Zoológico.

{morfeo 24}